
□「2017 年 3 月期アナリスト・機関投資家向け決算説明会」議事録 

日 時：5 月 12 日（金）15 時～16 時 

場 所：ベルサール東京日本橋 

説明者：代表取締役社長執行役員 竹中宣雄 

   常務執行役員      庄司健吾 

 

 

 

Ｑ．ここ数年の不動産市況についての考えをお聞かせ願いたい。 

Ａ．（竹中社長）国外のオリンピック開催国の地価について調べると、開催の約 2 年くらい

前から落ち着いてくると聞いている。現在は必要以上に高値になっているようだが、2018

年頃から落ち着いてくるのではないかと見ている。ただインバウンドの影響を受け利益が

得られるようなる地域については、積極的に購入していきたいと考えている。 

 

 

以 上 


